

SAULT |

Bibliothèque du Moulin des aires : un véritable pôle culturel

Instaurée il y a déjà quelques années par trois bénévoles de l'Association saltesienne sport et rencontre (ASSR), la bibliothèque avait démarré grâce à des dons de livres, des armoires de récupération, une boîte à fiches à défaut d'informatique et les prêts du bibliobus ! Désormais sise au cœur du village, dans le Moulin des aires restauré avec goût, l'actuelle bibliothèque, désormais municipale, est rutilante ! Elle est un service public de lecture, placé sous l'autorité de Michèle El Hocine, personnel municipal qualifié.

Ouverte à l'ensemble des

habitants du pays de Sault, ainsi qu'aux vacanciers, la bibliothèque a dénombré, en 2017, la venue de 499 adhérents, adultes et enfants, soit 208 familles. Plus 167 scolaires de primaire et maternelle. Au cours de l'année passée, 2700 adhérents assidus sont venus emprunter des livres, soit un total de 7748 prêts !

Portage de livres à domicile

Dans l'année, le bibliobus et le musibus sont passés deux fois, ce qui a permis une rotation de mille livres et de 660 CD. Une navette amène les réservations faites, et un échange se fait avec la bi-

bliothécaire de Sorgues. L'association Biblio fil soutient la bibliothécaire dans son action en faveur de la lecture, finance les animations et assure le portage de livres à domicile, grâce à M^{mes} Plaindoux et Chanu, en faveur des personnes qui ne peuvent se déplacer.

Toute l'année, de nombreuses animations, ateliers, expositions, conférences et activités autour d'un thème ou d'un auteur, donnent une image ouverte et dynamique de cette structure, avec l'appui de la bibliothèque départementale de Vaucluse.

Hélène KROWARSCHE